



STMG : Retour aux sources pour Jérémy

publié le 28/01/2013

Descriptif :

Pardessus sobre, sacoche noire, allure assurée, Jérémy Thibault a passé son bac STG en 2010. Il est aujourd'hui étudiant à l'IAE de Tours mais n'a pas oublié le lycée où il a construit son projet professionnel.

Pardessus sobre, sacoche noire, allure assurée, Jérémy Thibault a passé son bac STG en 2010. Il est aujourd'hui étudiant à l'IAE de Tours mais n'a pas oublié le lycée où il a construit son projet professionnel. C'est ainsi qu'il revient tous les ans pour rencontrer les élèves et les aider à construire leur parcours de formation. C'est donc en tant qu'étudiant en licence professionnelle banque qu'il est intervenu lundi 21 janvier dernier.

La banque ce fut une évidence depuis la terminale. Un choix qui s'est concrétisé avec les stages entrepris en DUT GEA. *« J'ai pu toucher du doigt le domaine qui m'intéressait, et là je n'ai pas été déçu. J'aime le contact client et la gestion des portefeuilles m'intéresse. Mais c'est aussi un métier stressant, car il ne faut pas oublier que nous avons entre les mains l'argent des familles, des entreprises, ce qui représente parfois toute une vie de travail. Nos conseils doivent être les plus appropriés pour satisfaire le client. »*

Après deux stages en banque, Jérémy s'est tout naturellement tourné vers une Licence Banque enseignée à l'IAE de Tours. Il a choisi de faire sa licence en alternance ce qui lui permet d'enchaîner les périodes « scolaires » et les périodes en entreprise. *« On touche à la réalité tous les jours, la prise de responsabilité est progressive. J'ai en charge une multitude de clients que je dois contacter pour leur proposer des produits de placement, je suis à leur écoute pour répondre à leur besoin de financement, je suis là aussi pour les conseiller dans leur choix. »*

L'alternance doit être un choix affirmé, il faut en effet mener les études et le travail. La cadence peut parfois être difficile à tenir. Deux avantages sont quand même à noter : une aide financière pour l'étudiant qui peut ainsi prendre plus d'autonomie et une expérience professionnelle reconnue. *« L'alternance permet d'apprendre concrètement le métier auquel on se destine. On se construit aussi un réseau professionnel qui nous permettra une intégration professionnelle plus rapide ».*

Jérémy envisage déjà de poursuivre en Master Banque par alternance, encore deux ans d'études donc après la licence... Mais cela n'a pas l'air de lui faire peur.

Pour s'informer sur les études citées :

<http://iutp.univ-poitiers.fr/geap/>

<http://www.iae.univ-tours.fr/formation/licences/banque-apprentissage>